

Les coureurs de l'équipe de France vus par leur sélectionneur, Bernard Bourreau



Julian Alaphilippe
24 ans
Etixx-Quick Step
Auvergne

« C'est notre Peter Sagan français, un puncheur pur. Il peut faire la différence dans une ascension comme Cadoudal. Il a fait une superbe 4^e place aux JO, il aurait pu prétendre à mieux sans sa chute. Depuis les JO, qu'il a terminés malade, il s'est remotivé, s'est bien reposé. Il est confiant, ça va être un de nos pions majeurs en cas d'arrivée au sprint, ou dans le dernier tour. »



Samuel Dumoulin
36 ans
Ag2R-La Mondiale
Rhône-Alpes

« C'est le plus ancien de l'équipe. Il a une quinzaine d'années de professionnalisme derrière lui. Il a gagné deux fois à Plumelec, c'est le coureur type de ce parcours. C'était en Coupe de France, pas en championnat. Ça représente une différence. Mais il est très motivé, pour avoir une carte à jouer, mais aussi pour son rôle de capitaine. Ça a été son principal critère de motivation. »



Cyril Gautier
28 ans
Ag2R-La Mondiale
Bretagne

« C'est notre dernier champion d'Europe espoirs. Il a toujours tenu son rôle en championnat. Il ne voulait pas la sélection à tout prix, il voulait être sûr de marcher. Maintenant, il est rassuré. Il a fait du bon boulot au Canada. Son rôle ? Accompagner les meilleurs dans le final, influencer la course pour la gagner, en attaquant ou lançant un sprint. Il est actif dans une course. »



Maxime Bouet
29 ans
Etixx-Quick Step
Rhône-Alpes

« C'est un coureur avec beaucoup d'expérience, de niveau World Tour, qui a été dans de grandes équipes. Il a fait beaucoup de travail au Tour d'Espagne. C'est, à l'image de Cyril Gautier, un équipier de luxe. Il protégera en priorité Julian Alaphilippe, mais pas seulement. Il grimpe, sait rouler. Il peut rouler plusieurs tours ou faire à bloc une ascension. »



Anthony Delaplace
27 ans
Fortunéo-Vital
concept
Normandie

« C'est la première fois que je le sélectionne avec les pros. J'ai remarqué qu'il était vaillant en course. Il est souvent échappé, il ne rechigne pas à la tâche. Je l'avais remarqué lors de ses sélections avec les espoirs. C'est quelqu'un qui peut avoir, le cas échéant, le rôle de durcir la course dans le final. Ou aller chercher une échappée, faire le travail d'équipe. »



Lilian Calmejane
23 ans
Direct Énergie
Midi-Pyrénées

« Il est néo-pro, c'est sa première sélection en Élites. Je ne le connais pas personnellement. J'ai pris des renseignements auprès des anciens de son équipe, Thomas Voeckler, Sylvain Chavanel. Il va dans les échappées, il a une pointe de vitesse, il court juste. Il sort du Tour d'Espagne (il a gagné une étape). Il a la résistance physique pour faire les 237 km. »



Nicolas Édet
28 ans
Cofidis
Pays de la Loire

« C'est quelqu'un que je connais depuis très longtemps. C'était l'un de mes piliers en équipe de France espoirs. Il était là lorsque Romain Sicard est devenu champion du monde en 2009. Il a toujours rendu service. Il ne m'a jamais déçu, il a un super état d'esprit d'équipe. Il va être dans ce rôle d'équipier, d'aide au leader, de contrôle de la course. Il est offensif, souvent dans les échappées. »



Alexandre Geniez
28 ans
FDJ
Languedoc

« Il a fait une super performance au Tour d'Espagne, souvent à l'avant. Lui aussi était au championnat du monde 2009 à Mendrisio, c'est lui qui avait mis le feu aux poudres. C'est quelqu'un en qui j'ai 100 % de confiance. Il va faire le maximum. Il a quelques fois des hauts et des bas dans sa forme. J'espère que ce sera un haut dimanche. Si c'est le cas, il peut être très actif dans l'équipe. »